



MEDIO AMBIENTE DEL 26 AL 30 DE MARZO

La Universidad concienciará sobre el uso de energías sostenibles con talleres y debates

■ Este año, la Semana Verde se extenderá a Ávila, Béjar y Zamora

R.D.L.

La Universidad de Salamanca organizará del 26 al 30 de marzo la V Semana Verde que, como indica el lema de esta edición, "S.O.S teniendo la energía", pretende fomentar el consumo de energías sostenibles entre la población.

Según explicó ayer el director de la Oficina Verde, José Sánchez, esta nueva edición estará abierta a toda la sociedad, se desarrollarán más actividades prácticas y se implicarán a sectores muy concretos de la población, como la Federación de Vecinos. Además, en esta

ocasión, la Semana Verde no se limitará a Salamanca, sino que habrá actividades en los campus de Béjar, Zamora y Ávila, tal y como destacó la vicerrectora de Innovación, Pastora Vega.

El programa de actos comenzará el próximo lunes, día 26, con la organización de un foro sobre la desigualdad en el acceso a la energía. El martes, los científicos del láser desarrollarán un taller acompañado de experimentos científicos sobre el sistema de comunicación láser con células solares. Además, llevarán a cabo la co-

locación de siluetas de pájaros en edificios para evitar la mortalidad de las aves y por la tarde, a partir de las 18:00 horas en FEVESA, habrá un taller sobre la huella ecológica de la alimentación.

Las actividades del miércoles se extenderán a otros campus y en Salamanca habrá una mesa redonda en "Usal TV" a las 12 horas.

La Semana Verde finalizará el viernes con la entrega de los premios de los concursos de la Oficina Verde y una proyección de cortos de temática ambiental a partir de las 18:30 horas en Fonseca.



José Sánchez y Pastora Vega, en la presentación de la Semana Verde. /BARROSO